

Enseñanzas de la Escuela de Misterios
Los discursos de Maitreya
Capítulo 5: “¡Ha llegado la hora de la Escuela de Misterios!”
Impartido por el Señor Maitreya el 2 de septiembre de 1984
Primera parte: Guía de estudio

Introducción

El capítulo 5 de Los discursos de Maitreya es un capítulo importante para que los estudiantes serios en el sendero espiritual lo entiendan y lo apliquen. A continuación, encontrarán una guía de estudio con preguntas que les ayudarán a profundizar en los conceptos clave de este capítulo. Recomendamos completar esta primera parte de la guía de estudio de forma individual o en grupo, antes de que continúen con el debate en grupo y las preguntas de reflexión personal de la segunda parte. Los títulos de las secciones y los números de las páginas les ayudarán a referirse a pasajes específicos del capítulo.

Resumen del dictado

Este dictado del Señor Maitreya se impartió aproximadamente tres meses después del anuncio de Jesús del regreso de la Escuela de Misterios de Maitreya. En él, el Señor Maitreya habla sobre el encuentro con el Maestro y algunas de las formas en que un estudiante en el sendero espiritual puede aceptar o rechazar este encuentro.

Concepto central

El Señor Maitreya explica que ha vuelto para el encuentro divino con nuestra alma. El encuentro con el Instructor es un paso necesario en el sendero espiritual. Por libre albedrío, podéis aceptar o rechazar este encuentro.

Guía de estudio

¡Ha llegado la hora de la Escuela de Misterios!

1. ¿Por qué el Señor Maitreya se llama así mismo el auditor divino? (pág. 39)

YO SOY vuestro Instructor, y tengo una cuenta pendiente con todas y cada una de las corrientes de vida del planeta Tierra. Más bien, es la cuenta de esa corriente de vida; y debo afrontarla como el auditor divino. De alguna manera la corriente de vida nunca está lista para la auditoría divina, pero el auditor debe venir y hacer sus arqueos. Afortunadamente para vosotros, he retrasado mi venida, pero ya no puedo retrasarla más.

2. ¿Qué es lo que el Señor Maitreya busca hacer con sus chelas? (pág. 40)

Amados míos, busco enmendar el error, restablecer el vínculo con mi corazón o reforzar el que nunca se ha roto.

3. ¿Por qué el Señor Maitreya dejó los planes inferiores de conciencia? (pág. 40)

Mi partida de los planos inferiores de conciencia y deliberación fue necesaria debido a la preferencia expresada de ciertas corrientes de vida de seguir a los ángeles caídos como sus instructores en vez de al representante del Cristo Cósmico. Por eso, hoy nos encontramos con muchos que han buscado durante muchas vidas aumentar o restablecer el vínculo con el Cristo Universal. Muchos de ellos están preparados para mi venida, pero otros han permanecido en desacuerdo conmigo y mi espada, con mi cetro y mi unción.

Os enseñaré a ser más de vuestro Ser

1. ¿Cuál es la elección que el Señor Maitreya espera que hagan sus “grandes devotos de la Tierra?”. (pág. 40)

Por tanto, amados míos, os presento el Sendero; y presento una enseñanza para aquellos que se consideran discípulos experimentados en el Sendero. De ahí que mis primeros frutos de iniciación del Árbol de la Vida son para quienes son los más grandes devotos de la Tierra en esta actividad, y en otras, para que puedan elegir realinear sus fuerzas y su alma con lealtad al fuego de la Palabra universal de la cual YO SOY su representante.

2. ¿Qué nos exige hacer el llamado de Maitreya? (pág. 41)

Así, amados, el primer discurso en esta serie de instrucciones a los míos ya se ha dado y está preparado para vosotros que ahora deseáis dejar los valles y subir a la montaña, que comprendéis que el llamado de Maitreya debe exigir que toméis una postura en desafío directo a ciertos ímpetus antiguos de separación de la caminata interior con el Ser Universal. No puedo recibirlos tal como sois, sino que debo enseñaros cómo llegar a ser más de vuestro Ser de lo que actualmente está representado en vuestra vida.

El principio de asociación

1. El Señor Maitreya enumera cuatro propósitos para la asociación del chela con el maestro. ¿Cuáles son? (págs. 41-42)

La asociación del chela con el maestro está destinada a ser la oportunidad de observación precisa por parte del chela, quien debe aprender en muchos niveles a

apropiarse de la luz, de la dispensación y de la maestría del Instructor mediante la sensibilidad del alma; conocer el corazón del Instructor mediante la observación, incluso de lo que no pronuncia; aprender el camino del Logos, el razonamiento de la mente desde la premisa hasta la conclusión, y la organización de la acción y la determinación de la acción correcta en lugar de la acción equivocada.

2. ¿Qué es lo que el gurú y el chela comparten a través del principio de la asociación? ¿De qué se da cuenta el chela a través de este intercambio? (pág. 42)

La asociación, entonces, está destinada a la unión eterna y al gran amor compartido entre el Instructor y el alumno. En este amor hay compasión de uno hacia el otro y la perpetua comprensión por parte del estudiante de que una visión parcial nunca revela la totalidad de la corona ni la belleza del Revelador.

Por eso, en la visión parcial uno se abstiene de juzgar. Uno se abstiene, si así lo decide, del sentimiento de injusticia con respecto a las supuestas injusticias del Instructor. Ver el sentido de culpa dentro de uno mismo y rasgar el velo del propio maya es un prerequisite necesario para contemplar la propia identidad Divina cara a cara. Así pues, el velo en la carne del Instructor oculta la luz más pura y la Verdadera Identidad. Y, por tanto, el alumno lo busca con confianza y fe y con la propia percepción y alineación internas; y finalmente se establece el contacto.

3. El Señor Maitreya nos dice que cuando nos asociamos con el Maestro, tiene que haber compasión mutua entre el Maestro y el chela, así como abstenerse de un sentido de injusticia por parte del chela. Expliquen por qué es importante evitar un sentido de injusticia en esta relación, y por qué nosotros como chelas debemos tener compasión por el Maestro. (pág. 42)

En este amor hay compasión de uno hacia el otro y la perpetua comprensión por parte del estudiante de que una visión parcial nunca revela la totalidad de la corona ni la belleza del Revelador.

Por eso, en la visión parcial uno se abstiene de juzgar. Uno se abstiene, si así lo decide, del sentimiento de injusticia con respecto a las supuestas injusticias del Instructor. Ver el sentido de culpa dentro de uno mismo y rasgar el velo del propio maya es un prerequisite necesario para contemplar la propia identidad Divina cara a cara. Así pues, el velo en la carne del Instructor oculta la luz más pura y la Verdadera Identidad. Y, por tanto, el alumno lo busca con confianza y fe y con la propia percepción y alineación internas; y finalmente se establece el contacto.

4. El Señor Maitreya explica que el principio de la asociación es para la búsqueda de la iniciación a través del corazón del Maestro. ¿Por qué creen que dijo *a través del corazón*? ¿Y qué podemos esperar al experimentarlo? (págs. 42-43)

El principio de asociación, entonces, es para la búsqueda personal de la iniciación a través del corazón del Instructor, no alrededor ni debajo, ni a los lados ni hacia atrás, de acuerdo con la ley de la propia autoestima. ¡Volad en línea recta como una flecha *a través del corazón del Instructor*! ¡Preparaos para el dolor de vuestra jornada y para la bendición de vuestro nuevo nacimiento en el mundo del Espíritu!

5. ¿Qué impide al chela pasar por el corazón del Maestro? Y si el chela no está preparado para pasar por el corazón del Maestro, ¿qué debe hacer? (pág. 43)

No sabéis lo que hay al otro lado del corazón del Instructor, del Buda, de la Madre. Y nadie lo sabrá, nadie lo sabrá hasta que limpio como una flecha, ligero como una flecha, el alumno lo atraviese. No hay paso para aquellos cuya impureza, adherida a la flecha, les impida pasar más allá del tiempo y el espacio. Pues el tiempo y el espacio siempre atraparán al agobiado que está atrapado en enredos y en la red de divisiones y adversidades de la vida temporal y del karma que conllevan.

El uso incorrecto de la asociación

1. ¿Qué es “el uso incorrecto de la asociación”? (pág. 43)

El uso incorrecto de la asociación es una idea muy equivocada e «ignorante». Y digo ignorante porque ignora la Ley universal desde el principio. Este uso incorrecto de la asociación es algo de lo cual nuestros chelas pueden ser presa, y este es el concepto de la amistad con el Mensajero, con los Maestros y con Maitreya como producto de una relación privilegiada que no exige, de hecho, el requisito de afrontar los obstáculos de la Ley. Muchos estudiantes de la luz de Maitreya se engañan a sí mismos por este mal uso del principio de asociación. Aunque afirman su culpabilidad por esta asociación, no lo reconocen, sino que, en cambio, piensan que han obtenido el favor del Gurú mediante una supuesta asociación que no existe en absoluto, excepto en su imaginación.

2. El Señor Maitreya dice: “Comprended, pues, que, en cumplimiento de la Ley, el Maestro no puede revelar vuestra irrealidad a menos que estéis dispuestos a verla, escucharla, y temer a vuestro Dios”. ¿Qué significa esto? (pág. 44)

Hay algunos que no conocen su irrealidad, pues conocerla les causaría un colapso en su comprensión de sí mismos. Con gusto, proclaman su favoritismo por asociación debido a largos años de afiliación a tal o cual movimiento o enseñanza, por antiguas promesas derogadas hace tiempo por su propio autoengaño.

3. ¿Qué es el “punto ciego” en el ojo espiritual”? ¿Qué características tiene? (pág. 44)

De modo, amados míos, que ese es el final de nuestro intento de sacaros del punto del consabido autoengaño, que es un punto ciego. Todo el mundo tiene un punto ciego, y esto se comprueba cada vez que se examinan los ojos. Ahora bien, el punto ciego en el ojo espiritual es el remanente del propio karma. Y realmente es un monolito, un conglomerado de sustancia sólida que no emite luz, sino que debe ser sellado con luz para la seguridad del alma.

Vuestra reacción a las circunstancias

1. ¿Cómo se pone a prueba nuestra asociación con los maestros ascendidos? ¿Qué tiene que ver con esto nuestra "reacción a las circunstancias"? ¿Y qué papel juegan el orgullo y el desdén en esta prueba? (pág. 45)

También se prueba por vuestra reacción a las circunstancias de vuestro karma, a las dificultades, y a aquellos aparentemente del mundo que pueden desafiar vuestro orgullo o vuestro sentido de integridad y evocaros un serio desdén. Y digo «serio», amados, porque no recordáis que el Enviado viene como ladrón en la noche y a menudo disfrazado.⁴ Y es vuestro trato con aquellos que consideráis indignos y por debajo de vosotros, lo que determina cómo trataréis a Maitreya.

2. ¿Cómo se mide el discipulado? ¿Cómo se relaciona al “principio del sendero de Maitreya”? (pág. 45)

No medimos vuestro discipulado por vuestra relación externa con la Mensajera sino por vuestra relación de amor por los demás. Si esto es cierto, entonces, también seréis un verdadero amigo de la Mensajera, lo cual es el principio del sendero de Maitreya.

3. ¿Cuál es el significado más profundo del principio de asociación como fue explicado por el Señor Maitreya? (pág. 45)
4. En sus propias palabras, resuman cómo deberíamos prepararnos para la hora de la iniciación de Maitreya, cuando él viene como el auditor. (pág. 46)

El principio de adaptación

1. ¿Cuáles son las dos opciones para que el alma pueda adaptarse? ¿Cuáles son los resultados de cada elección? (pág. 46-47)

La vida de comodidades

1. Expliquen la analogía de Maitreya del “café con crema”. (pág. 47)
2. ¿Qué acciones lleva a cabo un chela que ha establecido una vida de comodidad? ¿Qué está evitando el chela en el proceso? (pág. 47)
3. ¿Cuál yo es el yo que teme? (pág. 48)

El yo superficial

1. El Señor Maitreya explica que algunos chelas han aprendido a caminar un sendero superficial. ¿Cómo dice él que se ve esta superficialidad en el día a día? ¿A qué se están resistiendo estos chelas en su vida? (pág. 48-49)
2. Maitreya dice que es posible aceptar superficialmente las declaraciones más simples de los maestros ascendidos. ¿A qué se parece esto? ¿Qué pretenden hacer en su lugar las declaraciones de los maestros ascendidos? (pág. 49)

Nunca toméis el camino de menor resistencia

1. ¿Qué significa realmente “subir más alto”? (pág. 49)
2. ¿Qué advertencia nos da el Señor Maitreya? ¿Cuál es el “trabajo duro” al que se refiere el maestro? (pág. 50)
3. ¿Cuál es “el área de falta de esfuerzo” en nuestra psicología? (pág. 50)
4. ¿Qué advertencia nos da el Señor Maitreya? (pág. 50)

Áreas sin resolución

1. En esta sección, el Señor Maitreya señala un punto muy interesante sobre tener un pasatiempo (alguna forma de recreación en el Espíritu) que provoque reacciones emocionales fuertes o negativas en nosotros. Estas reacciones emocionales nos muestran que todavía necesitamos ser confrontados por el Instructor. ¿Por qué es necesaria esta confrontación? (pág. 51)
2. En contraste con el punto anterior, ¿cuál es la verdadera indiferencia del Buda por la que debemos esforzarnos? ¿Qué debemos estar dispuestos a hacer como seres indiferentes? (pág. 51)

¡El sendero de lo fácil y el sendero de la lucha os engañarán!

1. Cuando experimentamos un sentido de lucha, ¿qué nos dice esto realmente sobre nuestro esta
2. ¿Quién es el verdadero “solucionador de problemas”? (pág. 52)
3. ¿Cuáles son los “chelas anquilosados”? (pág. 52)
4. Maitreya dice que el viene con “severidad” y “un nivel de expectativa.” ¿Qué dice él sobre que “el tiempo se ha agotado”? (págs. 52-53)

Entrad al reino del amor y la entrega

1. ¿Cuál es el resultado de nuestra lucha? (pág. 53)
2. ¿Qué le sucede al espíritu cuando permanecemos en un estado de comodidad humana? ¿Cuáles son algunas señales de que nuestro espíritu está angustiado? (pág. 53)
3. ¿Por qué el Señor Maitreya nos advierte que tengamos cuidado de no crear una fórmula molecular o sintética de la vida y el sendero? ¿Cómo sería esta especie de fórmula sintética de la vida? (pág. 54)
4. Describan el “sendero de lo fácil.” ¿Qué es y quiénes son atraídos a este sendero? (pág. 54)

La presencia de un Maestro vivo

1. En esta sección, el Señor Maitreya ilustra el principio de asociación al dar el ejemplo de diferentes chelas relacionados al mensajero Mark Prophet mientras estaba todavía en encarnación. En sus propias palabras, describan los dos modos diferentes de asociación señalados por Maitreya, y sus consecuencias para el progreso del alma. (págs. 54-55)

La necesidad del Instructor

1. ¿Cuáles son las razones para las cuales ha venido Maitreya? (págs. 55-56)
2. ¿Por qué al decir, “no estoy satisfecho con mi forma de ser,” prolongan el estado ese estado? (pág. 56)
3. ¿Qué pregunta dice el Señor Maitreya que es la correcta hacer? ¿Cómo responde él a esta pregunta? (pág. 56)
4. El Señor Maitreya relaciona el verdadero deseo de ser “sacudido” por el gurú con la medida de nuestro deseo de aliviar el dolor del mundo. ¿Por qué esto debe ser así? (pág. 56)
5. ¿Por qué a menudo luchamos y nos resistimos al encuentro con Maitreya? ¿Y qué sucede cuando nos alejamos físicamente de la persona que representa la fuerza de nuestra propia divinidad? (pág. 57)

Ha llegado la hora de la Escuela de Misterios de Maitreya

1. Si nosotros hemos creado al yo independiente, ¿qué es lo que dice el Señor Maitreya que la Ley eventualmente nos exigirá que hagamos? (pág. 58)

YO SOY vuestro consolador e instructor

1. Cuando el Señor Maitreya dice, “tomad el agua de mi vida gratuitamente”, ¿a qué se refería con esta declaración? (pág. 58)

Ejercicios de reflexión personal

1. Ahora que han estudiado este dictado del Señor Maitreya, ¿cómo se sienten acerca de que el contador divino venga a saldar su cuenta con ustedes? ¿Qué significa el encuentro con el Instructor para su propio sendero espiritual y su condición de discipulado?
2. El Señor Maitreya afirma: “El deseo de salvar este mundo debe ir acompañado del deseo de ser sacudido *por completo*, presionado para llenar la copa del Señor y luego rebosarse”. (pág. 56) Reflexionen sobre su propio deseo de salvar el mundo. ¿Qué tan bien coincide con su deseo de ser “sacudido por completo” por el Instructor?
3. Al final del capítulo, Maitreya dice:

En el amor más profundo de la soledad de vuestra alma y del sufrimiento de las eras, declaro:

YO SOY El Enviado.

YO SOY vuestro Consolador e Instructor.

YO SOY el que realmente está en el Espíritu del Señor Jesucristo y del Maha Chohán cuando vengo a conducirlos hacia la verdad de vuestro autoconocimiento.

Pedid; preparaos y recibiréis la respuesta.

(pág. 59)

Haciendo una reflexión sobre las profundas enseñanzas del Señor Maitreya en este dictado, ¿qué es lo que más les gustaría preguntarle? Mediten en cómo pueden prepararse mejor para recibir su respuesta.